

## Fin du millé 2008

Soumis par remi dyon  
15-10-2008  
Dernière mise à jour : 15-10-2008

Fin de saison très difficile, on ne va pas épiloguer, c'est la plus mauvaise de l'équipe depuis 99 (Lyo me reprendras...).

Nous nous devons quand même de remercier, la tête basse, ceux qui nous ont fait confiance par leur soutien.

La société Profusion, qui en 2 ans a su s'imposer comme le distributeur Draxxus dont la France avait besoin

Dye, par sa recherche d'excellence continue, nous a permis encore cette année de pratiquer un Paintball détaché de tous soucis technique.

Nos partenaires silver, Virtue, Training Cage de SAB, Energy Paintball

Les uns, les autres, partenaires de training (Dagnir et Outrage ; ça vous a bien réussis ;))

Vous, joueur et Public, merci de vos différents témoignages de sympathie, même si on vous a pas trop entendu dans les tribunes cette année...et pour cause, ok je sors

Merci à ceux qui m'ont aidé quand je coachais une ligne, merci aussi à ceux qui on sut se taire quand je leur est demandé , à cette même ligne ;)

Merci à ceux qui en général tire notre sport vers le haut, et en particulier crée de belles initiatives, JC and co

Un petit clin d'oeil à tous ceux qui ont participé au Klinik VISION à qui l'on souhaite bonne chance, pas moins de 100 joueurs, qui sont des passionnés et en qui nous rappelle tant de bons souvenirs !!!

Pour finir Bravo aux ICON, belle perf.

Et un grand Bravo aux Ronins pour leur titre, car quelque soit la division, être premier c'est la classe.

JP